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Jeudi 2 juillet 2020 

Organisation de l’école et reprise depuis le déconfinement 
Période inédite, compliquée avec le confinement dû à la crise sanitaire.  

L’école de Dampierre a su réagir : création d’une adresse mail pour chaque classe. Chaque 

enseignant a ainsi pu communiquer avec les familles de la classe. Toutes les familles avaient 

communiqué une adresse mail donc cela a été possible. 

Les réponses des familles étaient inégales, du fait de différences de capacités, d’équipements, etc.  

Dans l’ensemble, les retours des familles sont satisfaits mais certaines ont pu faire remarquer qu’il y 

avait eu quelques difficultés.  

Les relations de certaines familles ont évolué dans le bon sens avec l’école. 

Différentes propositions : échanges mails, classes virtuelles, utilisation de l’ENT pour la classe de CE1. 

La mairie a  mis en place une possibilité de faire imprimer les documents à la mairie. Il y a eu des 

envois par la poste et le directeur a également pu déposer du travail dans les boîtes aux lettres. 

Déconfinement en plusieurs étapes :  

- 12 mai pour la première vague avec une grosse préparation en amont. Reprise des CP et CM2 

en priorité. 10 ont repris en CM2 et 8 en CP avec un protocole sanitaire strict et beaucoup de 

moyens mis en place par la mairie : personnels, nettoyages, aérations, désinfections, etc.  

- Deuxième phase à partir du 2 juin : ensemble des classes sauf PS et MS. Toujours sur la base 

du volontariat. Donc il y a eu 7 groupes classes qui ont fonctionné (5 groupes en élémentaire 

et 2 groupes de GS). 

- A partir du 12 juin : d’autres retours suite au changement des conditions de chômage partiel 

par exemple.  

- Depuis le 22 juin : retour de la majorité des familles. Quelques familles ont fait le choix de ne 

pas remettre leur enfant à l’école, pour diverses raisons ; les absences seront notées mais 

pas remontées à l’inspection. Tous les élèves de CM2 ont repris. Tous les enseignants 

titulaires ont repris.  

Il faut remercier la mairie qui, pour la période du 2 au 22 juin, a mis en place du personnel pour 

pallier les absences des personnels Ed Nat à risque (dispositif 2S2C). Les animatrices de la garderie 

périscolaire ont ainsi pris en charge des groupes certains jours de la semaine. L’animateur sportif de 

la mairie a aussi pu animer des animations sportives. 

Il y a donc eu beaucoup de travail de la part des enseignants, de la mairie et du directeur. 

Les enseignants tirent leur chapeau à toutes les familles qui ont dû « subir » ces conditions 

compliquées. 



Le protocole a été largement allégé le 22 juin, particulièrement en maternelle.  

Décalage des horaires, des heures de récréation.  Entrées et sorties à 3 endroits différents selon le 

niveau de classe. 

Pour la rentrée de septembre, pas encore d’informations sur les conditions de reprise.  

Difficultés pour certaines familles avec leur employeur lorsque les règles de chômage partiel ont 

changé. 

Merci à la mairie d’avoir permis une reprise à temps plein des enfants et aux enseignants d’avoir 

poursuivi l’enseignement à distance malgré la reprise en physique. 

Les enfants de personnels soignants ont été accueillis même si la plupart des familles concernées ont 

pu s’arranger autrement.  

La rentrée de septembre va forcément nécessiter une remise à plat des compétences, une reprise 

d’un rythme, d’habitudes de travail, de posture d’élève.  

Préparation de la rentrée scolaire 
Légère augmentation des effectifs pour la rentrée prochaine : 

Maternelle 
40 PS  17 MS  26 GS  donc 83 élèves de maternelle 

3 classes : PS-MS / MS-GS / PS-GS 

Elémentaire  
21 CP  25 CE1  19 CE2  26 CM1  16 CM2  donc 107 élèves 

+ 1 élève en inclusion avec l’IME de Gien (inscription active) 

+ le groupe de la classe externalisée de l’IME de Nevoy 

Classes en niveau simple pour l’instant, à moins d’une grosse montée d’effectifs pendant les 

vacances.   

Mêmes enseignants sur les mêmes niveaux que cette année, avec une reprise à 100% de Mme 

Peschard pour les CP. 

Pour la rentrée, plusieurs questions se posent et dépendront d’un éventuel protocole sanitaire : 

décloisonnements ? intervenants ? sorties ? Pas de réponse pour le moment, tout le monde est dans 

l’attente des protocoles sanitaires qui seront éventuellement mis en place à la rentrée. 

 


